
COPIA

Città di Trani
Medagtia d'Argento al nerito Civile

PROVINCIA B T

Oggetto:
Programma Triennale dei lavori pubblici 2017 - 2019, d€ll'elenco annuale dei

I lavori pubblicl e del programma annuale per l'acquisizione di beni e servizi.N. 33 del Reg. I

Approvazione.

Data: 26 l4l2017

Deliberazione di Consiglio Gomunale

Argomento iscritto al n. 3 dell'ordine del giorno della seduta del 26 I 4 | 2017

L'anno , il giomo ......_26._.._.. del mese di .-............apr-ile_-............., alle ore .........-..-...LS,-3...9..-..-..........

nella sala dèlle adunanze Consiliari, prevlo esaurimento delle fofmaliG prescritte dal vigsnte Regolamento del

consiglio Comunale, siè riunito ilcONSlGLlO COMUNALE in via ordinaria in adunanza pqb!1ign...

di ................pÍin.a-................ convocazione, sotto la Presldenza del Sig. .......,................ryY,.I3.!,-r.Fl9.L-e..f.r.i.ll!S

con l'assistEnza del Segrètario Generale Dott. dotL Carlo Casalino

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore __ 1?,2-l__ rlsultano presenti o assenti iConsiglieri Comunali come

appresso indicati :

1) Botlaro Amedeo x

2) Florio Anionio x

3) Papagni Antonella x
4) Lrurora Ca o x

5) Tomasicchio Emanuele x

6) Fènante Fabrizio x

7) Laurora Tommaso x
8) Avantario Carlo x
9) Cormio Patrizia x
'10) Marinaro Giacomo x

11) De Laurcntis Domenico x
12) Ventura Nicola x

13) Nenna Marina x

14) Amoruso Leo x

15) Bar€i Anna Maria x
16) DiTondo Diego x

171 Zitoli Francesca x

l8) Tolomeo Tiziana x

19) Lovecchio Pieto x

20f Loconte Giovanni x
21) Capone Luciana x
22) Laurora Francèsco x

23) Briguglio Domènico x
24) Cirillo Luigi x
25) Lops ùlichèle x
261 Di Lernia Luisa x

27) Mera Raffaella x

28) Lapi Nicola x

29) Corrado Giuseppe x

30I De Toma Pasquale x

31) Lima Raimondo x

321 Procacci Cataldo x

33) Cinquepalmi ftlada GEzia x

Totale plesenti n. 27 Totale assenti n. q



ll Presidente pone in discussione l'argomento riportato al n.3 dell'o.d,g, e cede la parola all'Assessore al
ramo Capone che relaziona in merito, come da allegata resocontazione predisposta da ditta esterna.

Chiedono ed ottengono la parola i Consiglieri Dl [ERNIA TOMASICCHIO, CINQUEPALMI, BRIGUGL|O,

LAU RORA FRANCESCO,LOPS, CORRADO come riportato nell'allegato resoconto.

Segue la replica dell'Amministrazione a mezzo del Sindaco, Ass. Capone e Ass- Bologna

Per dichiarazione di voto interviene il Consigliere De Toma e indí il Consigliere Tomasicchio per replica.

Conclusa la discussione, come da resocontazione allegata, il Presidente pone in votazione per appello
nominale il prowedimento dandosi attoche nel corso della discussione è entrato il Cons. AMORUSO
avendosi conseguentemente presenti al momento del voto 27 componenti ìl Consiglìo e assenti 5 (FLORIO,

LAURORA Carlo, DE LAURENTIS, NENNA, Dl LERNIA, LAPI);

ll Presidente FERRANTE proclama il risultato della votazione effettuata per appello nominale:

Contrari n. 6
Favorevoli n.

Astenuti n.2

(PAPAGNt, TOMASTCCHtO, DE TOMA, UMA,pROCACCI,CtNQUEpALMt)

19 (BOTTARO, FERRANTE, LAURORA T,, AVANTARIO, CORIV]IO, MARINARO, VENTURA,

AMORUSO, BARRESI, DI TONDO, ZITOLI, TOLOMEO, LOVECCHIO, LOCONTE, CAPONE,

IAURORA F.sco, BRIGUGLIO, CIRILLO, LOPS)

(MERRA, CORRADO)

ll Consiglio approva a maggioranza.

Viene sottoposta a votazione la dichiarazione di immediata eseguibilità ai sensi dell'art. 134 comma 4 del
TUELL per alzata di mano che conferma il precedente risultato come proclamato dal Presidente,

E pertanto

IL CONSIGLIO COMUNALE

Premesso:
. che il D.Lgs. 50/2016, "Attuazione delle direttive 2O1,4/23(UE, 2O1,4l24lUE e zOIa/zs/UE 1...)

nonché per il riordino della disciplina vigente in materia di contratti pubblici relativi a lavori,
servizi e forniture" ha ebrogato il D.Lgs. 163/2006, il cui articolo 128 disciplinava la

programmazione dei lavori pubblici, ed ha abrogato anche la Parte ll, Titolo l, capo ll del DPR

2O7 /20L0, sempre relativa alla programmazione dei lavori pubblici;
. che il medesimo D.Les 50/2016 disciplina all'art. 21 il Programma delle acquisizioni delle

stazioni appaltanti, tra cui il programma triennale dei lavori pubblici, rinviando tuttavia -

comma 8 - all'emanazione di un Decreto del Ministro delle lnfrastrutture la definizione delle
modalità di aggiornamento del programma triennale e dell'elenco annuale, dei criteri per la
definizione degli ordini di priorità, e degli schemi tipo e le informazioni minime che essi devono
conten e re;

. che ad oggi detto decreto non è stato ancora emanato, e pertanto, come previsto dal comma 9

del citato art. 2L, per la programmazlone dei lavori pubblici, "Fino oll'adozione del decreto di cui
ol commo 8, si applica I'ort. 276, comma 3", che prevede quanto segue: "Fino alla doto di
entroto in vigore del decreto di cui all'orticolo 27, comma 8, si opplicono gli atti di
progrommazione già adottati ed efficoci, oll'interno dei quali le omministrozioni aggiudicatrici
individuono un ordine di priorità degli interventi, tenendo comunque conto dei lovori necessori



alla realizzazione delle opere non completate e già awiote sullo bose dello programmazione
triennale precedente, dei progetti esecutivi già approvoti e dei lavori di monutenzione e
recupero del patrimonío esistente, nonché degli interventi suscettibili di essere realizzoti
ottraverso controtti di concessione o di portenoriato pubblico privato. Le amministrozioni
aggiudicatrici procedono con Ie medesime modalitù per Ie nuove programmozioni che sì
rendano necessarie prima dell'adozione del decreto."

Considerato

" che, in mancanza del decreto di cui al comma 8 dell'art. 21 del D.Lgs. 50/2016, si possono

utilizzare gfi schemi, previsti dal Decreto del Ministero delle Infrastrutture del 24/IO/2OI4,
utilìzzati per la predisposizione del PT 2Ot6/2O78, in quanto coerenti con la normativa
transitoria prevista all'art. 216, comma 3, del D.Lgs 5O/2O761'

. che il già richiamato decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti 24 Ottobre 2014,
alf'articofo 1, comma 4, stabilisce che "per la redozione e pubblicozione delle informozioni sullo
progrommozione triennale e l'elenco annuale dei lavori pubblici, Ie amministrazioni individuano
un referente da accreditarsi presso glí appositi siti internet di cui all'ort. 5, comma 3, competentì
territorialmentef'

. che pertanto, ed alla luce di quanto precede è necessario prowedere alla individuazione del
Referente Unico per la redazione e pubblicazione delle informazioni sulla programmazione

triennale e l'elenco dei lavori pubblici;

Rifevato che ai sensi dell'art. 21, comma 3 del D.lgs. 50/2016, "il progromma triennole dei lovori
pubblici ed i relativi oggiornamenti onnuoli contengono i lavori il cui valore stimato sio pari o
superiore o 700.000 euro ed indicono, previo ottribuzione del codice unico di progetto di cui oll'ort.
11, della legge 16/01/2003, n" 3, i lovori da owiare nello primd annuolitù, per i quolÍ deve essere

ripoftata I'indicazione dei mezzi fínanziori stanziati sullo stato di previsione o sul proprio bilancio,

owero disponibili in base a contributi o risorse dello Stato, delle regioni statuto ordinario o di oltri
enti pubblici. Per i lavori di importo pari o superiore o 7.000.000 di euro, ai fini dell'inserimento
nell'elenco annuale, Ie amministrozioni oggiudicatrici opprovano preventivomente il progetto di

fottibilitù tecnico ed economico. Nell'ombito del progromma triennali di che trottosi, Ie

amminîstrozioni oggiudicatrici indíviduano anche i lavori complessí e gli interventi suscettibili di
essere realizzati ottroverso contratti dî concessione o di portenarioto pubblico privato."

Preso atto che, tenuto conto delle disposizioni legislative a riguardo ed uniformandosi agli indirizzi
programmatici di questa Amministrazione forniti considerando anche le opere in corso di
reafizzazione nel vigente programma triennale 201612OL8, il Dirigente del Settore Lavori Pubblici

ha formulato la proposta di programmazione triennale dei lavori pubblici 2017-2018-2019,

secondo gfi schemi di cui al D.M. 2.4/ IO|TOL4 allegati al presente atto;

Visto if programma triennale delle Opere Pubbliche 2OI7-ZOL8-2019 ed elenco annuale 2017

redatti dal Dirigente del Settore Lavori Pubblici e Manutenzioni in conformità agli schemi tipo di

cui al D.M. 24/70/2074;

Visto I'art.42 del D.L. 18/08/2000, n.267, il quale prevede che il Consiglio Comunale, organo di

indirizzo e di controllo politico-amministrativo, approva, fra gli atti fondamentali del Comune, il

"Programma delle Opere Pubbliche" che si prevede di realizzare nel corso dell'esercizio;



Dato atto che il Programma Triennale deve prevedere un ordine di priorità nell'ambito del quale

sono da ritenere comunque prioritari i lavori di:
y' Manutenzioni;y' Recupero del patrimonio esistentej
y' Completamento dei lavori già iniziati;
r' Interventi per i quali ricorra la possibilità di finanziamento con capitale privato

maggioritario;

Vista la defiberazione della Giunta Comunale n. 21 del 2UO2/2O17, con la quale è stato adottato lo
schema del programma triennale dei Lavorì Pubblici per il triennio 2Ot7 /2019 nonché lo schema

dell'elenco annuale 2017. dandosi atto che la loro approvazione sarebbe awenuta unitamente
all'approvazione del Bilancio di Previsione per l'esercizio finanziario 2016.

Preso atto che:
. sono stati inseriti nella programmazione triennale gli interventi per i quali si è in possesso di

livelli di progettazione come sopra richiesti;
. sono stati rispettati i vincoli di natura finanziaria, urbanistica, paesistica e territoriale imposti

dalle norme vigenti;

" f'elenco triennale delle Opere Pubbliche 2Ot7 /2OI9 è stato predisposto tenuto conto delle

disposizioni legislative al riguardo e degli indirizzi programmatici di questa Amministrazione
Comunale;

Visti gli efaborati del Programma Triennale 2OL7 -2Ot9 dell'elenco annuale 2077 dei lavori pubblici

e del programma annuale per l'acquisizione di beni e servizi, redatti in conformità al Decreto del

Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti, 24 ottobre 2014 adottato con deliberazione della

Giunta Comunale n. 21 del 2IlO2l2Ot7 e consistenti in:

" Scheda 1: Quadro delle risorse disponibili;

' Scheda2: ArticolazioneCoperturaFinanziaria;

' Scheda 2B: Elenco degli immobili da trasferire;

' Scheda 3: ElencoAnnuale;
. Scheda 4: Programma annuale forniture e servizi.

Preso attoche sulla proposta di deliberazione di che trattasi sono stati formulati i pareri prescritti

dall'art.49 del DPR N" 261/2OOO;
. Parere favorevole di sola regolarità tecnica, in atti, espresso dal Dirigente dell'Area Lavori

Pubblici;
. -Parere di regolarità contabile favorevole, in atti, espresso dal Dirigente dell'Area Finanziaria;

Richiamate le sotto indicate disposizioni:

" D. Lgs. s0/2016;

" D.Lgs.26t/200O;

" D.Lgs. It9/2OtI;
" Decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei Trasporti Z4l7o/2O74 ;



Uditi la relazione dell'assessore ai LL.PP, e gli interventi dei Consiglieri come da allegato
resocontoi

Con il risultato delle votazioni come innanzi proclamato dal Presidente e alla dichiarazione di

immediata eseguibilità;

DETIBERA

Per i motivi di cui sopra:

1. Di Dare Atto che la narrativa in costituisce parte integrante e sostanziale del presente
prowedimento;

2. Di Approvare il programma triennale dei Lavori Pubblici 2017-2019 e relativo elenco annuale

2017 che si compone delle schede di cui al Decreto del Ministero delle Infrastrutture e dei

Trasporti 2.4\O/2OI4, allegato alla presente deliberazione quale parte integrante e sostanziale,

adottato con deliberazione della Giunta Comunale n.21 del ZL/02/2OI7;

3. Di Dare Atto che il presente prowedimento costituisce parte integrante del bilancio di
previsione per I'esercizio finanziario 2016 e che:

" le opere indicate nel suddetto piano saranno finanziate con le risorse ivi indicate;

" ivalori indicati nel citato piano sono stati previsti nello schema di bilancio;

Di Pubblicare, ai sensi dell'art 128 c. 11 D.Lgs. 163/06 e dell'art. 6 del Decreto del Ministro delle

fnfrastrutture e dei Trasporti del zL/I0lz?l4come modificato dal D.Lgs. LglOA/zOtG n. 50 , il
Programma Triennale come sopra approvato all'Albo Pretorio e sul sito informatico dell'Ente

per almeno L5 giorni consecutivi nonché sul sito informatico dell'Osservatorio Regionale dei

contratti pubblici;

Di dare atto che ai sensi dell'art. 1, comma 4, del Decreto del Ministero delle Infrastrutture e

dei Trasporti ?4/1:O/2O74, quale referente unico per la redazione e pubblicazione delle

informazioni sulla programmazione triennale e l'elenco annuale dei lavori pubblici, il Dirigente

del Settore Lavori Pubblici ing. Giovanni Didonna;

di Dichiarare il presente atto immediatamente eseguibile ai sensi e per gli effetti dell'articolo

134 comma 4 del decreto legislativo 18.8.2000 n.267 e s.m. e i..

4.

5.

6.
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Consiglio Comunale di Trani

26 aprile 2077

PUNTO N. 3 ALL'O.D.G.: "PROGRAMMA TRfENNALE DEI LAVORT PUBBLICI
2OI7I2OI9, DELL'ELENCO ANNUALE DEI LAVORI PUBBLICI E DEL
PROGRAMMA ANNUALE PER LJACQUISEIONE DI BENI E DI SERVIZI.
APPROVAZIONE'.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Si passa al successir-o punto all'ordine deÌ giorno che è: '?rogramma Triennale dei lavari pubbiici,
dellblenco annuale dei lavori pubblici e del programma annuale per I'acquisizione dí beni e dt
serrizi. Approuazione'| L'Assessore ai lavori pubblici chi è? Capone.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, non si può dare per letto perché il Consigliere Lima chiede la relazione. Prego.

CA?ONE GIOVANNI - Assessore

Allora, vedo che sia irnportante sottolineare ìe questioni fondamentali. Le questioni sono queste:

il prirnis un piano che relativamente all'anno 2017 è segnato da una serie di opere finanziate, mi
riferisco al bando delle periferie che coinvolgono risorse umane e risorse economiche notevole,
quindi soprattutto 2017 tra il "Bando Periferie" ed il "Protocollo Costa", vede una serie di opere
piuttosto importalri. Altra questione embiematica di questo piano è l'eliminazione di una voce
riconente da sempre "i mutui", che era comunque un modo per rinviare il problema ad una
definizione economia dal carattere econornico difficile. I mutui non sono più indicati ma ci sono
altre formule, mi riferisco in modo particolare alle scuole che richiedono interventi notevoli e

per alcune siamo in attesa di risposte positive relative a candidature che risalgono anche ad anni
passati, stiamo cercaldo di smuovere affinché ci sia un esito a breve e positivo naturalmente. Poi
per altri interventi, altre forme di finanziamento, non ultimo le alienazioni. Fare riferimento per
la prima volta, provare finalmente a dare concretezza alle pratiche di alienazioni di beni
assolutamente inutiJi per un Ente Comunale e beni che comunque costiruiscono spesso e

volentieri una passivìtà. In prospettiva, terzo punto, ci sono delle opere che guardano a ulteriori
impegni progettuali che a loro volta guardano a finanziamenti interessanti su cuj dowemmo
provare ad ogni costo a farcela. Mi riferisco ad altre azioni della Regione Puglia nel campo della
rigenerazione urbana e nel campo delle dotazioni impianristiche delle scuole. Ecco credo e qui
finisco, termino, che questo piano ha una giusta dose di concretezza e un altrettanto dose di
orizzonte piu largo coerentemente a quelle che sono i piani di quest'amministrazione. Grazie.

FERRANTE IABRIZIO - Presidente
Grazie Assessore. Nr 51 Di [,ernia. Prego Consigliere.

DI IERNIA LIIISA - Consigliere
Sindaco, Presidente, Assessori e Consiglieri rur.ri, anche per quanto concerne il "Programma
Triennale delle Opere Pubbliche" da un'analisi delle programmazioni annuale 2017-2019 e da un
confronto che io ho fatto con il programma che avete presentato I'anno scorso, 2016-2018, ho
evidenziato, abbiamo evidenziato delle rilevanti differenze di stanziamento su quasi tutte le
opere da effettuare, per esempio, "Manutenzione deÌle strade"- Siamo passati da una previsione di
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700 mila euro dell'anno scorso a 400 mila euro in questo triennio per un totale di I milione e 200
nel triennio a fronte di 2 milioni e 100. Questo ar,wiene con le strade in completo disastro, eredità
lasciata dagli esperti del Centro Destra, coritinuate a dare numeri per poi ridimensionarli ben
sapendo che la mancata manutenzione porterà uìteriori danni economici per i risarcimenti ad

automobilisti e pedoni. Poi andiamo sullo spostamento dei sottosewizi in ua Corato. Prevrsti nel
2017 cttocentomila euro, nel 2018 seicentoventimila. A che punto siamo con le proposte di
definizione della problemarica? Chiediamo ancora una volta e lo abbiamo fatto in piu occasioni
che ci si metta attomo ad un tavolo e con la panecipazione dei cittadini de1 quartiere smdio si

discuta delle possibili soluzioni. Inoltre, nel precedente programma erano previsti lavori di
cofinanziamento con le ferrovie per euro 374.431,00. Sono scomparsi. Avevate però detto che
eralate in trattative con le ferrovie. Ci sono sviluppi? Per i parcheggi che cosa-.. vado ad
evidenziare che I'anno scorso avevate accertato I milione e 500 mila euro: 1 milione per iì 2017 e

500 mila per il 2018. Ora avete azzetato tutto. È sco-p"tsa questa voce, quest'opera. Siamo su
scherzi a pane immaginol Perché l'aggravanre politica è che avete chiara ì'intenzione di
dismettere i settori, i parcheggi di AI,{ET perché effettivamente nel D.U.P. avevate deuo così e
poi avete emendato e va bene. Quindi chiaramente si continua, vcglio dire, a non fare un piano di
priorità, continuate a nascondere la polvere sotto il tappeto sulla quesrione parcheggi e quindi
non risoìviamo la questione. \{i manca comunque una visione della città per i prossimi decenni.

Questo è chiaro ed è grar-e- Opere e protezione litoranea Mongelli. Avete spostato di un anno il
programma dei lavori. Come mai? Avete interrogato l'oracolo scoperto che per quest'anno la
strada e ìe l'ille su quel tratto di lungo mare non crolleranlo? E poi tutta una serie di opere per le
scuole dove si aumenta, si dirninuisce, ci sono fondi e qualt'altro.
Civico cimitero- Sono div-ersi ami, io sono andata a prendermi tutte le previsioni degli anni

passati e c'è sempre questa voce sempre "civico cimitero" che si stanziano 27.995 milioni. Si può
sapere se, per via dei ritardi, nella esecuzione della delibera che mi risulta approvata nel 2014 ci
sono gli estremi per una richiesta di risarcimento danni da parte della dirta che si è aggiudicata i
lal-ori?

INTERVENTO
(fuori microfono)

DI IJRNIA LUISA - Consigliere
Non lo può fare. Benissimo. Abbiamo a!.uto la risposta. Sa, perché siamo preoccupati.

INTERVENTO
(fuori microfono)

DI LERMA LUISA - Consigliere
No. no. sono contenta.

INTERVENTO
lfuori microfono)

DI LERNIA LIISA - Consigliere
Per il Palazzo di Città ho visto che, insomrna, avete previsto lar-ori per 500 mila nel 2019, invece
precedentemente avevate previsto 1 milione e 306.
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-Rifacimento strade extraurbane. Previsti i lavori nel 2018 per 1 milione di euro. Come mai
dobbiarno aspettare il 20i8 se nel precedente programma già da quest'anno si prevedevano layori
per 200 mila euro, nel 2018 pet aitri 100 mila. Abbiamo visto che avete aumenrato lo
stanziamento, quindi se ci potete spiegare insomma il motivo, forse stanno arrivando fondi
oppure sarà rnica la quota parte che la nostra citta dovrà versare per la realizzazione del ponte su
Trani-Andria all'a.ltezza della discarica? Per la rete fogna bianca e fogna nera cittadine erano
prer.isti i lavori nel 2017 e invece li av-ete spostati nel 2018 per I milione di euro. In questo caso
chiederemo direttamente ad Acquedorto Pugliese sulia questione.
-Allargamento stradale via Duchessa D'Arrdria. Erano previsti nel 2017 450 mila euro e poi venuti
spostati al 2018 riducendo la spesa di 200 mila. Perché? Sui sistemi di implementazione video
sorveglialza gradiremmo delucidazioni. Nello scorso programma triennale si prevedevano 500
mila euro nel 2017 invece ora abbiamo 200 mila nel 2018- Avere anche però preristo nel 2017
duecentocinquantamila euro per il quartiere Sant Angelo. Si rratta dunque di una diversa
locazione delle somme con una sottrazione di 50 mila euro da tali stime? Chiarezza per cortesia.
-Sull'allargamento della sede stradale di via Pozzo Piano, spostate all'anno 2018 il problema? Ma
la cosa grave è il non comunicare nulla alla cittadinanza su cosa si sta facendo. Se qualcosa si sta
facendo non comunicare nulla sui reali intendimenti sui relativi tempi. L'accesso più logico daìla
superstrada e dall'autostrada, I'unìca città balleare della città viene tenuto in questo stato e voi
siete quelli che avevate il mare nelle vostre priorità? Ma per piacere! A proposito del mare,
rifacimento della costa. Banda di gara sospeso perché in attesa della verifica di assoggettabilità
arvia. A che purito è? È stato già acquisito? State sollecitando? In quanto tempo deve rispondere
la Regione? Riutilizzo delle acque reflue. Nel 2017 sono previsti 8 milioni 162. Che si sta facendo?
È uÌ progetto che è partito? Si può sapere qual è il progetto? \ioi proponemmo pubblìcamente
un'idea ovvero quello di alwalersi per la fito depurazione per I'ultima fase di trattamento al fine
del riutilizzo delle acque ad uso irriguo in agricoltura. A livello logistico l'idea troverebbe una sua

natulale collocazione non essendoci sufficiente spazio per poter allargare l'impianto nelle
immediate l'icinanze realizzando una condotta in piano e lulgo costa pertanto è efficiente e più
semplice da realizzare rispetto ad altre soluzioni. Con un impianto di fito depurazione a fine
condotta che potrebbe infatti avere un duplice beneficio se pensata per ripopolamento di specie

autoctone di flora e di conseguenza anche fauna in prossimità della zona Boccadoro. Lln'area
deil'agro tranese dalì'alto valore naturalistico e storico che deve diventare un'autentica attrattiva
turistica. Allo stesso tempo, gli agricoltori uanesi, usufruirebbero di quelle acque. !i è ìa volontà
di prenderla in considerazione la nostra proposta? Interventi per la mitigazione del rischio
idrogeologico. Previstì nel 2019 diciottomila euro. Sappiamo che sewono più soldi e si sta
lavorando su delle soluzioni affidate allo studio del professor Piccinni di Archè s.r.l.. N:e abbiamo
parlato approfonditamente con I'rngegner Tondolo, il quale ci terrà informati sugli sviluppi.

Questa è una questione a cui teniamo molto. Si tratta di preEervare il territorio e le vite umane,
poiché c'è stato detto, qualche giomo fa, che lo studio non è ancora terminato. Come avere

stabilito la cifra?
-Darsena. Previsti lavori di manutenzione per il 20i8 euro I milione. Fateci capire, dobbiamo
rimeftere in sesto la Darsena per tenercela o valorizzarla o per fare un regalo aI privato che
arriverà a raccogliere i frutti del vostro piano di dismissione?
-Intewento infrastrutturale isola ecologica. Nel 2017 avete previsto 400 mila euro. le vosrre
ploposte le conoscete e le ribadiamo a viva voce. Una sel.era struttutazione delf isola ecologica
nel progetto di raccolta differenziata è fondamentale e deve partire il piÌr presto possibile. Bisogna
inoltre avere ìe idee chiare sulle modalità operative della raccolta differenziata porra a porta su
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tutta la città, modalità delle quali potrebbe evidenziarsi la necessità di avere anche un'altra isola
ecologica il zona sud.

-Opere di urbanizzazione primaria e secondaria. Insediamento edilizio di edilizio residenziale
pubbìica nel 2017 prev-isti 400 mila euro. Quando partiranno? In chiusura, una considerazione
che parte da una serena ed approfondita riunione con f ingegner Di Donna. Riunione nella quale
convenimmo su un tema owero indicare in questo marasma di opere mancanti ed opere
incompiute una pricrità. Ecco, la priorità dev'essere l'istituzione di un fondo di rotazione per
dotarci per un parco progeîti. Noi siamo e saremo sempre disponibili a sostenere a questa idea, a

perconere la strada della programmazione a lungo termine. Per intercettare finanziamenti
bisogna tenersi pronti con i progetti. Sappiamo che la copena è corta per i comurri, lo sappiamo
bene e i vostri amici a Roma I'accorciano sempre di più. E proprio per questo, le uniche finalim
sulle quali potete trov'aÌci disponibili al dialogo per i tagli, sono quelle che guardano al futuo del
territorio. I sacrifici in urra famiglia si fanno per assicurarsi condizioni migbori per. ,.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Un attimo Consigliere. Chiedo scusa, un po' di silenzio. Io non riesco a seguire il Consigliere Di
Lernia. Prego, prego Consigliere.

DI LERNIA LUISA - Corsigliere
I sacrifici in una famigha si fanno per assicurarsi condizioni rnigliori per un domani: una casa,

ì'educazione dei figli. Allo stesso modo i sacrifici, in temrni di tasse e sen'rzi, i cittadini possono
farli solo per ritrovarsi una città migliore un domani. Guardiamo a chi verrà dopc. Sarà più facile
operare le scelte miglìori. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie a lei. Numero.. . allora, nr 45. Tomasicchio, prego.

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere
Io cercherò di non cadere nel tecnicismo pero devo necessariamente porre degli interrogativi
all'amministrazione. Tenuto conto del comportamento però dell'amministrazione, che non
risponde a nulla, poi non ci può dolere delle reazioni che può avere una parte dell'opposizione
quando pone degli interrogativi, presenta delle interrogazioni, solleva dei problemi e

Ì'amministrazione non risponde, va in votazione, alza la mano e se né <<frega>>. Soprattutto
quando vengono evidenziati, a tutela della legittimità degli atti e quindi a tutela dell'interesse
pubblico, non dell'interesse dell'opposizione, dei profili di violazione di legge che sono pesard.
Allora, io stavo ponendo informalmente prima, all'Assessore ai lavori pubblici, urr quesito: nello
schema del programma triennale c'è I'elenco annuale delle opere pubbliche. ltreÌl'elenco annuale,
insieme all'elenco ci sono due caselle, ula relativa alla conformità urbanistica e I'akra atúnente
alla verifica, la necessità di ar.ere la verifica sui vincoli ambientali. In tutte le caselle c'è scritto "S,

S, S". La domanda che io ho fatto all'amministrazione è questa e non ho arcora avuto risposta e
vorrei averla: quel sì significa che c'è o significa che va chiesta o che non è necessaria? Dimmi...
no, no...

INTERVENTO
(fuori nicrofono)

TOMASICCHIO IMANUELE - Consigliere

Îrascrizjúne a.ùrr dr LrvE srl - !,ia lornace luorandi, l8 - Padova - Tel +39 D491658599 - Iax -39 049 8784380 li!réd@lg$t!41!!



Consiglio Comunale di Trani
26 aprile 2O17

E no, perché evito di dire delle fesserie, cioè.. .

INTERVENTO
(fuon microfono)

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere
Io vi volevo risparmiare... allora, se gu mi dici di che si tratta io evito di tediarti ed evito di porre
un quesilo i-nuúle all'amm inist razione.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, chiedo scusa, non risulta niente a verbale così. Allora, I'Assessore risponderà durante le
repliche e lei, se riterrà oppoftuno, conrroreplicherà, Prego Consigliere.
TOMASICCHIO EMANIJXLE - Consigliere
D'accordo. Allora, tenuto conto di questo elenco, se io leggo che c'è un si a_lla conformita
urbanistica ed un sì alla verifica dei vincoli ambientali, al progetto per le opere di protezione
della costa e poi però viene bloccata la gara perche manca quella verifìca allora qualche problema
ce lo dobbiamo porre e qualche risposta ce la dovete dare. Se voi inserite nell'elenco anche le
opere che riguardano alcuni progeni presenri nel contratto di quaniere qualche domanda ve la
devo fare e a qualche risposta abbiamo diritto. Allora, innanzitutto nell'elenco voi date atto che
queste opere, quelle contenute nell'elenco annuale devono al.ere inizio a gennaio 2017, a febbraio
2017, a marzo 2017. Ma... cioè voi come li fate questi elenchi? Cioè noi stiamo a fine aprile 2017
e ci presentate un elenco che dovevano iniziare a gennaio 2017. IVla r.i le leggete le cane prima di
portarcele in Consiglio Comunale? E voi che venite ad alzare la mano in Consiglio Comunale,
laureaú, diplomati, professori, scienziati, alti burocrati, Ie leggete? O dobbiamo... o veniamo..,
siete conr.inti che noi veniamo qua dopo aver perso tempo a studiarci le carte, aver perso tempo a

cercare inutilmente di evidenziare Ie incongruenze dei l-osrri afti e ve ne fregate perché tanto
alzate la mano e andate avanti a colpi di maggioranza! Un momento... un momento.. .

INTTR\IENTO
lfrtori microfono)

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere
No.

INTER\IENTO
(frtori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora Assessore, lei risponderà quando è il suo momentor adesso, sebbene I'intento del
consigliere Tomasicchio sia quello di abbreviare i rempi purroppo magari questo credito lo
utìlizzeremo in un'altra occasione con il Consigliere Tomasicchio. Prego Consigliere.

TOMASICCHIO XMANUELE - Consigliere
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Allora, anche se fossero trimestri, per le opere iniziate nel primo trimestre quel trimestre è già
aspirato. Quindi in ogni caso quella osservazione non rimuove il problema e non rimuove la
criticità. Qgindi... la domanda rimane comunque senza risposta. Ma andando, andando oltre, io
vi faccio notare molto sommessamente che quando si parla delle opere, soprattutto di quelle
presenti nel contratto di quaniere, ma non solo, esiste una circolare del Ministeto dei lavori
Pubblici, oggi Ministero delle Infiastrutture, è una circolare del 2004, che ha precisato che la
conformità-.. ve la leggo testualmente in modo che si possa capire la portata deìl'osservazione.
"La conformità urbanistìca ambientale non condizione l'inclusione o meno del lavoro nell'elenco
dei Ìavori pubblici all'atto della redazione del programma, che però doveva essere fama entro il 30
settembre, perché le conformità devono essere perfezionate entro la data di approvazione
consiliare del programma triennale e del piano amuale. Ma nel caso in cui a quella data non
dovessero essere perfezionate, il lavoro, non può essere incluso nell'elenco annuale". Non 1o

potete mettere se non vi siete già dotati della conformità urbanistica e del nulla osta necessati ai
fìni ambientali. Io ti in-ito... la circolare è la 1618 del 16 dicembre 2004. Ti prego di andarla a

verificare. In ogni caso, è un principio generale e anche su questo richiamo la vostra attenzione,
quello per cui all'inserimento del piano annuale devono preesistere le conformità urbanistiche, A
questo punto, io le conlormità urbamstiche non solo non le vedo ma vi dirò di piu, i vincolati
preordinati all'esproprio sono decaduti! Come fate a prevedere le opere in un contratto di
quartiere se i vincoli sono decaduti? Non solo, il vostro ingegnere non il mro, il primo giugno
2015 mi pare che abbia scritto al Comrnissario Prefettizio spiegando che esisteva questa
situazione di criticità e di deficit. Perché quando si lavora, si opera in quei termini le normative
da rispettare sono tre: quelle urbanistiche, quelle dei lavori pubblici e quelle delle espropriazioni.
Tu nei tre anni non hai iniziato i lavori, nei cinque anni i vincoli sono decaduti e sono decaduti
tutti- Io lo dico anche per questioni professionali perché ci sono persone che mi hanno posto
l'interrogativo, Come fate ad inserire nel piano annuale opere in carenza,.. ci sono delle opere
che sono previste, diciamo, della ex 167. Allora, a questo punto vi chiedo di verificare...

INTTRVENTO
({aori microfono)

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere
Vabbè, io ho posto il problema. .. allora, io ho posto I'interrogativo se lAssessore ha la bontà di
rispondermi io sarò felice, come sarò felice di prendere atto del fatto che mi sono sbagliato e che
le cose, le risposte che mi darà mi soddìsfaranno.

INTTRVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presiderrte

Lo renderanno soddisfatto. Aliora. ,.

INTERVENTO
(fiiori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, Consigìiere Briguglio, se permene do io la parola. Allora, il Consigliere Briguglio ha chiesto
di intervenire.
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INTERVENTO
lfitori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, I'Assessore replica dopo che sono interv'enuti i Consiglieri, quindi se lei deve intervenire
der-e intervenire adesso, dopo l'Assessore repìica ed evenrualmente poi i Consiglieri
controreplicano. Pero la fermo subito perché c'era la prenomzione del Consigliere Cinquepalmi
che c'è ma non si vede e quindi numero-. . nr 49. Nr 49 Cinquepalmi.

CINqUEPALMI MARIA GRAZIA - Consigliere
Con riferimento a rutte le opere che il Comune di Trani efferuerà e indicate nel primo anno deì
programma delle opere pubbliche, atreso che siamo a maggio, vi chiediamo come pensate di
realizzarle. Ad oggi non sembra ci siano cantieri aperti per la realtzzazione di tali opere
nonostante dall'elenco fornitoci in corrispondenza della voce "Stima e tempi di esecuzione",
risultino iniziati nel primo trimestre del 2017 i lavori di manutenzione alle strade, le opere
complementari e conlributo per il superamento del passaggio a livello di via De Robenis, la
manutenzione straordinaria della Scuola Petronelli, l'atruazione del P.R.G. del cimirero.
Assessore Capone, in merito alle opere da eseguire al passaggio al livello di via De Robertis
I'amministrazione aveva detto che iì progetto per lo spostamento dei sottoservizi non andava
bene e che si era alla ricerca di una soluzione alternativa che fosse realizzabile all'interno della
capacità filanziaria di I milione e mezzo di ewo. Perché nel programma che ci sottoponete
parlate di progetto definitivo approvato ed inizi lavori nel primo rrimesrre 2017? Inoltre, poiché
per i lavori di importi pari o superiore a 1 rnilione di euro, ai frni dell'inserimento nell'elenco
aanuale del 2017 del "Programma Triennale", le amministraziom aggiudicatrici approvano
preventivamente il progetto di famibilità tecnica ed economica, ai sensi dell'an. 21 del D.Lgs 50
del 2016, vorrei sapere se tutte le opere elencate sono pror.viste del progetto di fattibilità
approvato. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazìe. Aveva chiesto il Consigliere Briguglio di intervenire. C'è la prenotazione ma non c'è il
Consigìiere Briguglio. Prego Consigliere. Nr 19.

BRIGUGLIO DOMENICO - Consigliere
Grazie Presidente. Mi dispiace di dover parlare in assenza del Consigliere Tomasicchio, però
ancora una volta un Consiglio Comunale che parla solo di ingiurie non credc che sia il modo pirì
opportuno per fare politica. Perché noi, grazie a dio, non abbiamo bisogno di alzare la mano, noi
alziamo la mano se siamo convinti di quello che facciamo. Questa è la diversità. lr-oi le carte le
leggiamo, le valutiamo e qualche volta le discutiamo anche in modo serrato per porer addivenire
ad una soluzione. Se poi i Consiglieri comunali prendono, scambiano fischi per fiaschi, secondo
me la questione non va bene e non va bene soprattutto per noi che amministriamo. Ora
I'Assessore darà risposte precise a quello che con criticità e poggiando il dito verso una
maggioranza il Consigliere Tomasicchio ha posto dei problemi. E ancora di piu dico, a due anni di
distanza, a due anni che il Consigliere Tomasicchio, compresi altri, si sono trasferiti in Procura,
falno le foto in Procura, ancora quest'amministrazione non ha alrrto un prolvedìmento
annullato. E allora la mia... la dignità del Consiglio Comunale !a preservata in ogni caso ed ogni
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luogo. Per cui, Assessore, prego di dare delle disquisizioni precise affinché quesri fiaschi possano
diventare fi schi. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, 28 sempre per intervento. laurora Francesco, prego.

LA.URORA FRANCESCO - Consigliere
Grazie Presidente. Sindaco, Giunta, consiglieri, soio poche parole per questa proposta di delibera
che ci accingiamo a votare. Qpesto piano annuale e triennale rni sembra che ricalchi quello che è

stato riportato nei documento programmatico, le linee guide sono quelle. E inizio con
accennando a questa manutenzione delle strade comunali dove è stata prevista questa somma di
400 mila euro. È chiaro che è una somma che io ritengo esigua, ma visto e considerato le risorse
di questo comune penso che l'amministrazione pirì di questo non possa. lo lancio una proposta in
ogni caso alla mia amministrazione che è questa. La manutenzione delle strade è chiaro che è una
cosa che bisogna mettere in atto, bisogna procedere, anche perche la maggior pane dei debiti
fuori bilancio, la maggior pane dei debiti fuori bilancio risulta essere a sé per risarcimento da
insidie suadali. Io ricordo che tempo fa I'amministrazione era, aveva dotato di una polizza di
assicurazioni- E infatti questi danni erano coperti dalla polizza. Poi a seguito, a seguito del cartivo
stato del degrado deìle strade, le compagnie si rifiutarono. Ora è vero che lo stato delle strade
urbane lascia a desiderare ma io non penso che le compagnie non possono trovare anche tra loro
un accordo Per poter stipulare se I'amministrazione magari è interessata a contrarre questa
Polizza. Anche perché, leggev-o un mese fa, che gli irnmobili comuriali sono stati assicurati per un
importo superiore a 40 rnila euro, comprensivo di tasse e quant'altro. Quindi ul premio netto
pari a 38 mila euro, per cui il Dirigente pare che abbia ritenuro di dor.er stipulare con
un'assicurazione che non ccn un'evidenzia pubblica una gata, ma I'assicurazione pare di fiducia.

Questo importo però pare sia per assicurare gli immobili comunali solo per sei mesi. Ora, a me
risulta che le polizze di assicurazione come (inc.) elementari non si possono stipuJare per meno di
ur arno, per cui quell'importo di 38 miìa euro, che era semestrale, 1o si dowebbe raddoppiare per
due e quindi aggirarsi a 80 mila euro e quindi non si poteva affidare questa polizza a questi
assicuratori ritenendo che si trattava di una sogìia al di sotto dei 40 mila euro. Alche perché gli
immobili sono da tempo assicurati. Cù'indi non è che noi abbiamo proceduto ad una garanzia
temporanea, ma è una garanzia che rinviene da anni, per cui non posso dire "prevedo di
assicurare solo per sei mesi", perché è uno escamotage, a mio modesto awiso, che la compagnia,
diciamo è ricorsa per potersi, diciamo, per poter garantire al Comune quest'assicurazione per le
responsabilità civili. X mi pare strano come il dirigente abbia sottoscútto questa polizza
ritenendola al di sotto deila soglia comunitaria di 40 mila euro pur essendo il periodo semestrale.
Perché por I'annualità, ripeto, ammonterà a 80 mila euro e quindi ci troviamo al di sopra. E

quindi aì limite penso che se era possibile fare, sÉpulare quella polizza si poteva benissimo
cercare di convincere la cornpagnia, fare un accordo per un'altra garanzia, per lo stato, per iì
risarcimento danni per quanto concerne la circolazione, quindi lo stato delle strade. Ora, per
quanto concerne, per quanto concerne inr-ece il civico cimiteriale, ora, questo... la realizzazione
di questo progetto rienua negli indirizzi del Sindaco, nella programmazione di
quest'amministrazione. A pagina 58, non v'edo la collega dei 5 Stelle, il D.U.P. recita che
I'approvazione del nuovo regolamento polizia mortuaria sarà attività propedeutica al
comPletamento dell'iter amministrativo della finanza di progerta che perrnetterà di arviare
l'interdente di ampliamento del cimitero comunale e l'adeguamento della dotazione impiantisrica
delle strutture esistenti- Ora, volevo ncordare alla coìlega che ìe iinee guida per I'approvazione di
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questo ampliamento sono srate votare dal consiglio comunale ad aprile del 2010, dopo di ciò è
stata fatta Ia gara. Ora è chiaro che in mancanza di un regolamento non era possibiìe affidare
questo ampliamento. Quindi l'Assessore sta lavorando sia al regolamento e probabilmente al
prossimo Consiglio Comunale si ponerà per I'approlazione dello stesso e sta lavorando anche per
ridefinire e definire i dettagli per poter poi portare il prow'edimento in Consiglio Comunale ed
approvare quel progetto preliminare. Quindi... e nessuno risarcimento dico, nessun danno sarà
posto a carico dell'amministrazione perché, ripeto, in quesr'anno nel 2017, I'amminisuazione ha
come obietrivo questa operar diciamo, quest'opera da realizzare come opera pubblica. euindi
dopo iì Parco di Via Polonia, che è stata realizzata grazie a quei fondi regionali, l'a_ltro, I'altra
promessa fatta da quest'amministrazione sarà I'ampliamento del cimitero che alwerrà per
l'approvazione entro pochi mesi, probabilmente anche al prossimo Consiglio Comunale. euindi
penso che quest'amministrazione dove dai palchi ha sempre detto che era consapevole di quello
che avrebbe trovato, di quello che ar.rebbe gestito, anche se poi il Comnissario ha fatto trovare
ben altro, si sperava nel Commissario per eliminare alcune criticita pero ne abbiamo úovate forse
con un numero superiore a quello che si era preventivato. Quindi quest'amministrazione penso
che stia portando avanti il suo prcgramma, anche nelle criticità che noi tutti sappiamo e rutti i
finaaziamenti che stiamo, abbiamo artinto è chiaro che se noi leggiamo che il periodo è marzo,
aprile inizio lavoro però bisogna anche leggere che è scritto stima. Qgindi è una stima dell'inizio
lavoro. Ed in ogni caso mi pare che la legge, per quanto concerne la caducazione dei vincoÌi, pare
che fissi un termine di 18 anni. Per cui non penso che ciò che lamenta il Consigliere sia fondato.
Grazie.

FERRANTX FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 41..- no. 30 Lops. Prego.

LOPS MICHELE - Consigliere
Grazie. Grazie signor Presidente. Signor Sindaco, colleghi Consigliere e Assessorì, niente, io ho
ascoltato, come ascolto sempre con estrema attenzione, gli intervend dell'ottrmo Consigliere
Tomasicchio e chiaramente a volte resto stupito perché, diciamo, gli interventi che lui fa si
improntano sempre su tecnicismi. QSrando poi si fanno interventi politici o da questa parte ci
sono degh inetti oppure ci sono degli scienziati. Oggi sono dir-entati scienziati, burocrati ecc....
Ora, con riferimento alla decadenza dei vincoli espropriativi, se non vado errato, perché può
darsi pure che la memoria crea anche dei brutti scherzi, pare che I'intervento del contratto di
quarliere rientri in un piano di edilizia economica e popolare. È vero Assessore Capone? Per cui
Ia decadenza dei vincoli espropriativi, qurndi l'efficacia, è di 18 anni, anche perché noi abbiamo
dato vigore prima a1 piano edilizia economica e popolare e poi è stato approvaro il contratto di
quaniere. Se ci può dare poi dei lumi su questo. Grazie.

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Allora, ha chiesto-., nessun altro dev-e intervenire sul punto? Sennò posso dare la replica
prima al Sindaco e poi all'Assessore, sempre sul punto.

INTERVENTO
(fuori microfono)

I'ERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
No, deve intervenire?
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INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sì, sì, è nel tuo di-ritto. \i 41... allora, c'è la prenotazione del Consigliere Corrado, nr 41.

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Grazie Presidente. Rapido sul piano triennale, giusto per comprendere alcune quesrioni.
Innanzitutto vedo con piacere che aJcune opere sono state finanziate, sarebbe finanziate con un
piano di alienazione. Sarà oggetto anche nella prossima delibera, da pane mia, da analizzare che
ci sono molti immobili che sto dicendo da anni che dovrebbero essere dismessi e che potrebbero
essere poi utilizzatt con titolo (inc.), titolo secondo per spese di investimento e magari nel piano
triennale, perché ci sono tarti immobili ma sarà oggetto nella prossima delibera che potrebbero
di fatto essere. -- che ci costano solo soldi di manutenzione che Dotremmo tranouilliamente. ..

INTERVENTO
(fuon mícrofono)

CORRADO GruSEPPE - Consigliere
Sono alto. Comunque vedo con piacere che, dicevo, alcune opere sono state, sarebbero finanziate
con la vendita di alcune immobiìi e ribadisco, sarà oggetto poi della prossima delibera anche
alcuni emendamenti al riguardo. Piccole dcmande. Fermo restando, appunto, la questione che
riguarda il project del cimitero, che da troppi anli va al-alti e mi auguro che arriviamo,
arriveremo presto alla definizione di questa problematica, perché è dal 2011 che ci sono questi 27
milioni di euro che vengono costantemente inseriti neìle opere triennali delle opere pubbliche,
sappiamo perfbttamente le problematiche di quel project e del fatto che, insomma, Írancassero.
Ricordo, come ricordava bene il Consigliere Laurora, la convenzione fu portata prima in
Corxiglio Comunale e fu oggerto poi della gara per il project. Quindi eventualmenre oggi credo
che ci siano ancora problemi di natura paesaggistica o qualcosa del genere che hanno bloccato un
attimo la definizione di quel project. IUa detto questo, due questioni su cui bisognerebbe
accelerare: il campetto di ria Bovio, che è già passato, credo, nelle variazioni del bilancio dello
scorso anno, la quota di 400 mila euro e credo che là ci sia un progetto esecutivo già pronto,
quindi anche 1à cercare di acceierare per arrivare alla definizione, perché credo che è una forma
di finanziamento che rischiamo di perdere. Come, Assessore Capone, grosso rischio, e mi auguro
che questo non accada, è la riqualificazione della costa. Perché la gara credo che risulti ancora
sospesa ma io mi sto già preoccupando dell'altro tratto di costa che è I'altra pane che dowebbe
andare a gara entro il 31 dicembre di quest'anno o sbaglio? No, questo. Una gara bisognava
bandire. . .

INTERYENTO
(fuori mÍcrofono)

CORRADO GIUSEPPE - Consigliere
Ah, l'avete prorogata. \ra bene- Attendo, diciamo, alcuni chiarimenti e poi mi riservo di
intervenire. Grazie.
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I'ERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Grazie. Allora, non ci sono altri inten'enti, qurndi aveva chiesto la replica I'amministrazione sia
con il Sindaco che con I'Assessore Caoone.

INTERVENTO
t'fuoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, già sta derogando che il prow'edimento è suo e faccio interverure il Sindaco_ Prego.

BOfTARO AMEDEO - Siadaco

Sì, Presidente, Consiglieri, Assessori, volev-o fare un inten ento prima di cedere all'Assessore
Capone che saprà sicuramente meglio di me replicare tecnicamente alle diverse eccezioni. Infatti
il mic non è un inten'ento che lrrole replicare nulla, ma vuole soltanto precisare alcune cose.

Ringrazio innanzitutto sia il Consigliere Briguglio che il Consigliere Franco Laurora per i loro
interventi e sull'onda anche dei loro stessi interl'enri, il mio interv.ento tende, appunto, ad

el'idenziare alcune cose. Piano Triennale. Non voglio soffermarmi sulle disquisizioni appunto
tecniche che hanlo un'importanza, lasciatemelo dire, a volte anche molto relativa rispetto invece
a quella che è la volontà politrca che abbiamo, oggi stiamo er'Ìdenziando inaanzitutto con
ì'approvazione di questo Piano Triennale deììe opere pubbliche. Perché? Diciamocelo.
Innanzitutto è un Piano Triennale che prer-ede interventi sulle strade. Diceva bene il Consigliere
Laurora, non szùanno grandissime somme, ma vì assicuro che, anche soltanto 400 mila euro per il
come di Trani da prendere dagli oneri di urbanizzazicne e spenderli sulle manutenzioni delle
strade è un grande intervento innanzitutto polirico. fucordo a tutci che gli oneri di
urbanizzazione in questa città sono stati utilizzati per tutto tranne che per la manutenzione delle
strade. Del resto, i buchr per le suade non li fa il Sindaco la noue, se sono lì è perché da anni e

dico da anni non si spendono soldi per rifare le strade, i manti stradali. Questi soldi si spendono
attraverso gli oneri di urbanizzazione che sono stati utilizzati per tti, tranne che, ripeto, per le
manutenzioni delle strade. Qui è espressa una volontà politica fone di prendere quegli oneri, di
non utilizzarli piu per altre cose, non vogìio dire cosa, ma piuttosto per le nostre strade cittadine.
La seconda cosa I'ha evidenziata anche il Consigliere Corrado quando effettivamente evidenzia
che sulle scuole, ad esempio, da più parti si è detto che sulle scuole bisogna intervenire, servono
risorse, servono tante, bene, iì secondo gesto politico imporrante è aver previsto finalmente un
r.ero piano delle alienazioni. Cioè siamo parriri da un punro di partenza, che tutte le
amministrazioni dicono sempre che vogliono vendere beni, ilseriscono nel piano delle
alienazioni beni ma nessuno poi fondamentalmente li aliena. Perfetto. Quest'anno noi ci siamo...
abbiamo voluto quasi costringerci a fare il piano dr alienazione, nel senso di alienarli i beni
perché abbiamo legato la manutenzione delle scuole all'alienazione dei beni. E inutile raccontare
alla gente chiacchiere. Noi non siamo in grado di sostenere con il nostro biiancio la
manutenzione, il rifacimento delle scuole. Per fare questo sen'ono risorse. Politicamente noi
riteniamo che le risorse le dobbiamo necessariamente far deúvare dalla vendita di beni che non
sen'ono assolutamente a nulla all'amminstrazione comunale se non a rapptesentare ulteriori
costi. Se ul bene, in realtà non risponde ai fini istituzionali è giusto cederlo e con quelie risorse
piuttosto rifarci finaìmente le nostre scuole. Terzo aspetto. Gli interventi sulla costa sono tanti
previsti nel bando, Ii stiamo portando avanti. E' chiaro che non sliamo cantierizzando, ma io
vorrei ricordare a rufti, dopo che per anni, per anni e anli non si fa un intenento sulla costa,
detto onestamente, se ho sbagliato di tre mesi f intervento e non lo faccio nel primo triennio del
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2017 ma lo farò forse... Trimestre, chiedo scusa, primo trimestre del 2017, ma lo farò anche solo
nell'ultimo trimestle 2017 io penso che ci merterei... ci metto la firma immediatamente, forse
insieme a me ce la mettono 56 rnila cittadini che da artni e anni aspettano invece che si inizino a
fare gli ìnterventi sulla costa. Completo. Per la prima volta c'è l'allargamento di via Pozzo Piano,
quindi mi fa specie che mi si dica: "Ah, avere inseriro l'allargamento di via Pozzo Piano per non
questo ma l'hanno inserito". Bene, nessuno 1o aveva mai inserito negli anni. Noi non l'abbiamo
inserito perché lo realizzeremo. Non raccondamo chiacchiere alla gente per cui chiaramente se

prima quest'aruro non iniziamo con la procedura di esproprio non lo possiamo fare e quindi
chiaramente non I'abbiamo previsto per il 2017 perché I'iter è panrcolarmente iungo. Ma lo
abbiamo previsto perché anche questo è un auo politico forte e chiaro. Abbiamo preso un
impegno nei confronti della città. È chiaro che se non Io scririamo "ll Piano Triennale delle
Opere Pubbliche" non è un impegno è soltanto una chiacchiera, per cui andremo avanti anche su
questa strada. Stessa cosa, il campo di via Bovio 1o ristrutturererno. Anche su questo serviva un
cofinanziamento da parte del Comune rispetto alle risorse che siamo riusciti a martenere, quindi
a farci ridare nonostante il finanziamento perso in passato. Per questo ci serve chiaramente un
cofinanziamento e per questo, atfraverso gli oneri di urbanizzazione, oltre ad utiìizzarli per le
strade, ìo utilizzeremo anche nel campo sportivo per, quindi, la ristrutturazione del campetto.
Chiudo. Ci sono sei milioni di opere pubblìche. Sei milioni a parte tutto il resto, sei milioni già
finanziate che abbiamo inserito in questa annualità non perché non sonc aperri i canrieri- Perché
vorrei ricordare a tutti, ma lo dico, a questo purrto anche ai cittadini, inserirlo nella prima
annualità è importante non perché, diciamo, che inizieremo i lavori tra una settimana o tra un
mese, ma perché per iniziare tutte le procedure, che poi portano alla cantierizzazione di
un'opera, se non I'ho inserito nell'annualità prevista non lo posso fare. Non posso neanche dare
una progettazione di un'opera se quell'opera non I'ho inserita in questa annualità. Non posso

iniziare ad approvare un progetto esecutilo, anzi, definitivo di un'opera, se non ce l'ho in questa
annualità che non significa iniziare il cantiere quest'anno, probabilmente significa iniziarlo nel
2018. Ma che ben vengano nel 2018 la cantierizzazione di sei milioni di euro che riscrivono
completamente un'intera area di questa città, l'area nord, con parchi, piste ciclabili e aree
mercatali. Questo c'è scritto in questo piano e lasciatemelo dire, forse, forse, grazie soprattutto
anche queste ultime opere rappresenta il rniglior Piano Triennale che questa città abbia mai
avuto. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Sempre per replica dell'amministrazione ha chiesto di intervenire. ..

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Consigliere Briguglio, stiamo facendo un'altra cosa adesso.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTX FABRIZIO - Presidente
Ecco un'integrazione di dati da pane dall'Assessore Bologna perché è stato chiamato in causa per
la delega di sua competenza. Prego Assessore Capone.
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INTER\.ENTO
(fuo microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Un minuto avete in due.

CAPONE GIOVANNI - Assessore

Solo irn'ulteriore precisazione da... una precisazione tecnica ma dal chiaro valore politico. l,e
cifre sulle manutenzioni strade sono credibili, non sono cifre buttate lì per fare numero e per
creare fumo. Noi ci siamo impegnati a lavorare con le somme che possono essere reaimente
incassate, non previsioni d'azzardo. E come ha già sottolineato il Sindaco, gli oneri di
urbanizzazione vanno destinati a ciò che per lette è previsto: Manutenzioni strade e

manutenzioni degli immobili e delle scuole in panicolare. i 700 mila ci sono ma hanno questa
destinazione. Noi avremrno voluto 2 milioni,3 milioni, Ìi awernmo destinati tutri a questo tipo di
opere. È chiaro che ci sono i limiti della contingenza storica che sta vivendo questa citta. Ma
queste cifre benché possono apparire limitate rispetto al bisogno, la situazione delle strade di
Trani richiede ingenti fiaaruiamenti che non sono alla portata degli incassi possibili, ma che
devono guardare fuori, necessariamente fuori. Le strade enraurbate. Oramai è un indirizzo
chiaro. Non ci sono fondi che arrivano, abbiamo provato come altre città ad inserire interventi di
questo tipo in alcuni finanziamenti, tipo anche delÌo stesso bando delle periferie. È stato
tassativamente prevìsto un divieto di inserimento di queste opere. Quindi anche per le strade
extraurbane oggi ricevo, ho il quadro generale, di tutte le situaziorri difficili, di tutte le buche, la
geografia ne lamenta delle buche! Ci sarebbe da fare tanto ma o arrivano finanziamenti
dall'estemo o staremo lì attenti a cogliere qualche opponunita o altrimenti dowemmo agire con
le risorse che abbiamo a disposizione. Tuttì gli altri ragionamenti fuori da questo solco sono pura
demagogia. Possiamo fare tutti i discorsi che vogliamo ma torneremmo a fare quei discorsi fumosi
che riempiono di numeri ma non di sostanza- Per qualto riguarda il cimrtero, indubbiamente
questione delicata che stiamo riordinando affinché quanto prima si arrivi alla chiusura di quella
procedura. Una procedura che è stata al-viata e sviluppata in assenza di un regoiamento. E con
I'approvazione di una convenzione in Consiglio Comunale in cui si passava ia possibilità di
approvare un ampliamento in deroga regolamento vigente. Una cosa da un puato di vista
amministratjvo assolutamente insostenibrle. Da qui la necessità anche per interv-enute leggi di un
regolamento adeguato a cui poi far prendere forma il progetto di ampliamento con
un'aggiudicazione prorwisoria che dev'essere perfezionata. Nei tempi piìr veloci, per noi una
priorità, una priorità insieme a un ìungo elenco di priorità. Tutte situazioni che vanno riordinate,
inquadrate affinché da punto di vista amministrativo abbiano un esito certo, non siano papocchi.
La stessa cosa per via De Roberrìs. Un riordino che deve contemplare una fattibilità economica
all'interno di urr progetto che sta in stand bay, intanto abbiamo il progetto quello dello
spostamento dei sottoservizi ma un progetto che, come ho già dichiarato, non ha sostenibilità
economica. Il confionto ar-viene tra il Cornune e la RFI, che è ula società. [a rete ferroviaria
italiana si muove con una logica che è quella di una società che presta servizi ma che fa anche
profitti e dobbiamo il giusto equilibrio affinché quell'opera sia praticabile con le risorse che
abbiamo, non possiamo fare un altro mutuo. Dobbiamo contenere i lavori dentro quella cifra.
Aìtrimenti anche qui si può fare tanta demagogia ma poca concretezza. Il recupero...
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INTERVENTO
(fuori microfono)

CAPONE GIOVANNI - Assessore

E mi hanno sollecitato un lungo elenco. .. Il recupero deile acque reflue è un progetto imponante
di alcuni milioni. È un'atlività impegnativa che è stata affrontata dando uno srudio specializzato,
uno studio di progettazione, I'elaborazione del progetto. Anche qui le ipotesi, le più diverse, da
un punto di vista tecnico, la fito depurazione. Queste proposte der.ono avere una concretezza
tecnica economica, non possono essere semplicemente lanciate. Io come sempre sono a v-ostra
disposizione. Ho sempre accolto, ho cercato di chiarire tutte le questioni carte alla mano in
qualsiasi momento. Quindi anche su questo, se c'è bisogno di approfondire, io e l'Assessore Di
Gregorio che in modo particolare segue questa questione dal chiaro carattere ambientale
possiamo darvì piena soddisfazione. Per quanto riguarda la questione, non voglio dimenticarÌa la
questione della verifica di compatibilità arnbienrale e la conformità urbanistica, Consigliere
Tomasicchio, quella r-erifica c'è, è la verifica intena. All'inrerno del progetto una verifica che già
dichiara la sostenibilità ambientale del progetto. N-on va ccnfuso con il parere. La verifica di
assoggettabile no... è chiaro che è una dotazione del progetto, poi gli uffici preposri si

esprimeranno nel merito, ma una verifica c'è già non può non esserci. Quindi non va confusa la
verifica con il parere, perché il parere non lo dà il Comune. Il Comune fa in modo che sia
adottato i1 progetto, se previsto, di una preliminare verifica. Per le scuole. Le scuole... noi
abbiamo previsto una serie di inten'enti sia attraverso ìe alienazioni e questo è un dato
significativo... è chiaro che si ar''via un'altra procedura, I'attivita non è facile. Nbi abbiamo non
soltanto problemi, come tutti i Comuli da un punto di vista economico, abbiamo anche un
problema di sostenibilità da un punto di r.ista delle procedure. È qualcosa che atrra!€rsa rurte le
amministrazioni. Mi permetto senza spirito polemico, ma proprio per richiamare un caso

emblematico, la Raggi quando a Roma, quando si è doruta confrontare con le strade qualcuno
che ha fatte notare che aveva promesso di sistemarle in tempi... in pochi mesi, ha domto dire
"Però, adesso che sono Sindaco so che ci sono le procedure". Tra il pensare una cosa e rrderne
I'inizio dell'attuazione ci possono passare mesi o anni, a seconda della difficoltà della procedura
ammilistrativa. Sono regole, possono piacerci o meno, però a queile dobbiamo attenerci. Vabbè,
c'è un Consigìiere autorevole che dichiara stanchezza. Va bene, avremo altre occasioni magari
per chiarire altri punti neÌlo specifico.

FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente
A completamente I'Assessore Bologna per alcuni dati tecnici. Non penso nessuno si opponga,
giusto?

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No. Okay. Nessuno si oppone, quindi prego.

BOLOGNA RAFFAELLA - Assessore

Grazie. Buongiorno a tutti. Una precisazione velocissima sui due progetti sulla riqualificazione
deìla costa. In realtà sia Lungomare Mongelli, di cui stiamo chiudendo Ia procedura per
I'acquisizione dei pareri e non... preciso ulteriormente la differenza tra verifiche interne, che
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fanno pane deìlo studio di impatto ambientale che era già staro consegnaro e de!€ far pafte
necessariamente delle progettazioni, rispetto ai pareri che vengono acquisiti obbligatoriamente in
sede di conferenza di servizi. Sull'esecutil'o, sul Lungomare Mongelli, fur realta mancava
semPlicemente una chiusura dell'acquisizione di parere perché era stata richiesta un'integrazione
che dovera essere la cosiddetta conformità al piano regionale delle coste. La verifìca di cui ho
sentito parlare e cioè la verifica della conformità urbanistica, in realtà, sulla costa ed in
panicolare sul demalio marittimo, non può essere possibile perché I unica conformità urbanistica
o al pialo comunale delle coste, peraltro in itinere, oppure al piano regionale...

INTERVENTO
(fuori microfono)

BOLOGNA RAFFAELLA - Assessore

Ah, okay. Quindi si sono sovrapposte le due cose. Comunque per il Lungomare Mongelli
l'acquisizione è pressoché completa perché le integrazioni sono stare fatte e l'assoggettabilità al
V.I.A. è già stata quasi del tutto formalizzata. Peraltro, essendo un progetto definitivo, approvato
precedentemente alla entrata in vigore del codice del 50, addirittura ci sarebbero gli estremi,
questo sarà owiamente l'amministrazione che l-aluterà nel merito, ci sarebbero gìi estremi
addirittura per andare ad appalto integrato, perché il codice 50 nell'ultimo coÍettivo prevede
anche questo spazio e questa possibiìità. \-eì caso inv-ece del protocolìo coste stiamo addivenendo
alla configurazione e all'acquisizione del parere sull'assoggettabilità perché la conferenza dei
servizi è stata coordinata però or."r.iamente economia sia dal punto di vìsta dell'acqursizione,
dell'approvazione dell'esecutivo a livello comunale, sia dell'acquisizione e formalizzazione del
parere presso il comitato V.l.A. e della conclusione al procedimento di assoggettabilità V.I.A.
regionale per obbligo di legge, cioè alÌegato B1/E che prevede.. .

INTERVENTO
(fuorí microfono)

BOLOGNA RAFFAELLA - Assessore

Era una precisazione dolrrta perché quel procedimento andava.. .

INTERVXNTO
lfuori microfono)

BOLOGNA RTq,FFAELL,{ - Assessore

Stavo giusto per concludere. Okay.

FERRANTE F,q"BRIZIO - Presidente
Grazie Assesscre. Consigliere Briguglio, se si può risparmiare questi episodi le siamo grari. Per
replica all'amministrazione, 43?

INTERTV.ENTO

(luori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
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No. Tomasicchio 43. Prego per replica all'amministrazione. 43 è De Toma. Diamo a De Toma...
siccome oggi è il compleanno allora ha precedenza. Prego Consigliere.

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere
Sì, grazie. Giusto una precisazione al Consigliere Briguglio che evidentemente è molto impegnato
in quel di San Ferdinando a fare iì candidato Sindaco e non rìve le realtà tranesi. l,ei non fa...
forse vedeva altre sue informazioni... alludevi forse ad altre scuole di formazioni polinche pero si
vede il ruo attaccamento, il tuo sentìmento sincero nei confronti di Forza ltalia nei quali meritato
e non dìmenticando neanche che ti sei proposto anche al tavolo di Centro Destra come il nostro
candidato Sindaco l'ultima volta.

INTERVENTO
(rttori microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consiglìere
No, no. \{a alludevi senz'altro ad altre situazioni che assolutamente noi non condividiamo in
queste ore. Allora, tornando a cose piu serie, tomando a cose piu serie, io non ho fatto il mio
intervento e uso questi cinque minuti a disposizione come... il Sindaco se ne và... grazie
dell'attenzione Sindaco.

INTERVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUALn - Consigliere
Chiedo scusa, io veramente... ho difficoltà veramente a fare gli interventi in Consiglio Comunale
perché, oltre al fatto che non c'è piu democrazia in questo Consiglio Comunale e 1o vediamo nel
rispetto dei regolamenti che ormai... io ho una mia solidarietà al Segretario dotror Carlo Casalino
che molte volte sicuramente fa uno sforzo importante a ìivello interpretativo per cercare di
giustificare le male azioni polrtiche di quest'amminisÍazione, di questo Consigìio Comunale.

Quindi una mia soìidarietà personale. Devo dire che comunque dagli intervenri del Sindaco e
dall'Assessore all'Ambiente, ma anche dall'Assessore al Demanio, si evince sempre la stessa cosa,

qui stiamo usando troppi futuri e troppi condizionali. Io quesro potevo accettarlo in
amministrazione appena eletta a cinque, sei mesi, un alìno, qui sono passati un amo e siiamo
sentendo oggi quello che avete detto l'anno scorso. Sentire fra l'altro bisogna alienare dei beni per
mettere apposto Le scuole! È prioritario mettere a posto le scuole, ì'ho detto io nel mio intert"'ento
sul documento unico programmatico però, chiedo scusa, ci sono altre maniere per recuperare
soldi, sono fondi regionali, fondi comunitari, Alienare dei beni per stimare delle scuole che
magari, dopo qualche anno, saranno un'altra volta in condizioni precarie, cosa facciamo, ci
svendiamo tuttc? Questo forse rientra nella logrca del dover svendere la città di Trani come da
più pani ormai si percepisce. "I programmi contínuano, noi síamo.. . ci vogliamo
contraddtstinguere, noi siamo quelLt... noi siamo quelÌi della poltttca de| fare", voi siete quelli,
continuo a dire, della politica delle belle parole e dei proclami. Sulle coste, Assessore Bologna, lei
tecnicamente ha spiegato esattamente qual è la situazione. La cosa grave e le chiedo
sinceramente, ci sono altre responsabilità non le vostre... cioè io le ho chiesto nei miei interventi
sul D.U.P. lei punroppo era uscita dall'aula. Io voglio capire perché a maggio 2017, ormar sono
quattro giorni a maggio, la costa... il tratto comunale della costa è in quella situazione così
precaria. Se ci sono responsabilità anche da pane dei privati, non 1o so, mi dica iei perché è in
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quelle condizioni. Non mi guardi male. Certo è che la situazione... la costa è in ulra siruazione...
si faccia una camminata lei... abbiamo frequentato tutti quei trarti di costa in tempi antichi e

certamente non erano in queste condizioni. -I1 cirnitero. Io Assessore Capone, le ho detto prima
informalmente, al di là di questa progetrualìtà che sappiamo tutri esserci e al di là dei tempi
tecnici, si faccia una camminata prima al cimitero e poi negli uffici competenti. È una cosa

gravissima quello che mi sono sentito dire. \rerificate esattamente lo stato dei fatti. Potremrno
recuperaÌe tantissimi loculi, è un termine un po'lugubre, chiuso, però è importante perché poi
alla ìuce di quella lettera di quella lettera che il Sindaco alle ConÍìaternite è chiaro che poi le
Confraternite in questo senso danno una grossa mano al Comule nel momento in cui un
poveretto che va al comune, che ra al cimitero per un posto e pci non lo trova e chiaramente
der-e rivolgersì poi alle Confraternite. Quindi bene ha fatto il Sindaco ma ancor meglio farebbe il
Sindaco se appurasse.. . Sindaco, ha finito i suoi. .. Sì. Ancora meglio farebbe il Sindaco...

INTERWNTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere
Ancora meglio farebbe il Sindaco ad appuffe deì perché non ci sono oggi disponibilità di loculi
nel civico cimitero. E veramente... potremmo chiamare "striscia la notizia". È il secondo invito
che le faccio oggi, Assessore Capone verifichi anche Ìei, se volete potrei, diciamo, anche darvi una
mano ad indirizzarvi nell'ufficio giusto. Grazie.

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Grazie. Ha chiesto di inten enire. ..

DE TOMA PASQUAIf, - f,6miglisrs
L,h secondo solo. E qurndi chiaramente (fuori microfono).

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Ha preannunciato voto contrario. Grazie. Prego Consigliere Tomasicchio per replica.

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere
\relocemente e schematicamente per replica. L'osservazione circa la compatibilità urbanistica
ol'viamente era riferjta alle opere inserite dal contratto di quaniere, non poteva essere riferita alle
opere che riguardano Ia costa. fatta questa precisazione, ribadisco a beneficio dell'Assessore, ma
anche del Consigliere Lops, che ringrazio per le espressioni cortesi, che è l'accordo quadro che
voi avete firmato con la Regione nel 2010, pubblicato sul B.U.R.P. (Bollettino Ufficiale della
Regone Puglia) il l2 agcsto 2010, che prer' ede che se le opere non vengono iniziate nei tre anni,
decade la dichiarazione di pubblica utilità, indifferibilita ed urgenza. Altre che 18 anni. Una
cappellata così grossa, colsendmi Michele, non avrei mai potuto dirla.

INTERVENTO
(fuari microfono)

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere
IVIa che rientra? Questa è legisìazione speciale. Che deve rientrare? Ti prego, ti prego eh! solo...
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INTERVXNTO
(rttori microfono)

TOMASICCHIO EMANIIELE - Consigliere
Te lo dico in tutta amicizia, stiamo parlando di legislazione speciale e comunque di un contratto
di quaniere sottoscritto da voi che prevede questi termini e queste decadenze. Non si discute
perché I'ar-ete firmato voi, non l'hc firmato io! Fatta questa precisazione, ribadisco sulla questione
della conformita urbanistica Assessore che ci sono delle opere che avete inserito che non sono di
proprietà vostra, perché nel vostro elenco, al numero 40, dove avete previsto I'allargamento della
pista ciclabile nel quaruere Sant'Angelo, vci avete scritto che c'è I'obbligo dell'acquisizione delle
aree. Lo avete scritto voi! Quindi evidentemente non si tratta di aree di vosrra proprietà. Quindi
la conformità urbanistica comunque non c'è. Fermc restando che, decorsi tre anni dalla
sottoscritta, dalla pubblicazione del contratto di quartiere senza I'inizio delle opere, la
dichiarazìone di pubblica utilità, furdifferibilità ed urgenza in termirú generali decade, perché su
scritto qua. Ma fatta questa ulteriore premessa... Gianni, fatta questa ulteriore prernessa, voglio
far presente un'altra cosa, ma perché mi interessa avere un chiarimento. Avete previsto 200 mila
euro per l'allargamento di via Duchessa d'Andria, soltanto che ne avete previsti il secondo anno.
Là però esiste una sentenza passata in giudicato che vi obbliga ad allargare la strada sul r.ersante
della polv-errera, diciamo, delÌ'area Schinosa, essendo stata annullata la prerisione del Piano
Regolatore Affatato, diciamo, Fuzio, che prevedeva I'allargamento sulla proprietà privata. ìvla
queÌla è una sentenza passato in giudicato da tre anni. Voi avete l'obbligo di uniformarvi
immediatamente e invece - anche perché c'è un obbligo di legge - I'avete posricipata a1 2018. Mi
pare di ricordare, guarda è I'ultima cosa, che nell'elenco delle proprietà che volete dismettere
avete inserito proprio questa fascia di terreno su cui poi prevedete di fare l'allargamento stradale.
Allora, ve la vendete o fate I'allargamento? Qresto lo dico all'amministrazione però capisci bene
che c'è una contraddizione che mi sembrerebbe insanabile tra spendere dei soldi sulla proprietà
che è vostra e dire "Mo'quella proprietà me la vado a vendere". Tenuto conto, ripeto, che avete
l'obbìigo di prorwedere senza indugio all'allargamento stradale, anche per ragione dr pubblica
incolumità che conoscete bene. Grazie.

IERRANTE I'ABRIZIO - Presidente
Allora, grazie. Non vedo altri inten'enti. Possiamo mettere in votazione il provvedimento così
come proposto. Non ci sono dichiarazioni. Allora:

BOTTARO AMEDEO
FLORIO A]\TONIO
PAPAGM ANTONELLA.
LAURORÀ CARLO
TOM\,ÍASICCHIO EIVLA,NUELE

FERI.AÀTE FABRIZIO
LAURORA TOI{N,LASO

A\",LNTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOIvÍO
DE L{URENTIS DOMENICO
VENTUR{MCOLA
NENNA MARL\TA

FAVOREVOLE
ASSENTE

CONTRA.RIA
ASSENTE

CONTRARIO
FAVOREVOLE
FA\TOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE
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26 aprile 2Ol7

AMORUSO LEO

BARRESI ANh'*A MARIA
DI TONDO DIEGO

ZITOLI TRANCESCA
TOLOMEO 'IIZIA}ìA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTEGIOVANNI
CAPONE LUCIANA
T.A.URORA FMNCESCO
BRIGUGLiO DOMEMCO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LER}IIA LIJISA
MERRA RAFFAELLA
LAPI NICOI*A,

CORRADO G]USEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPATMI MARIA GRAZIA

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

FAVORXVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FÀVOR.EVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSEN1TE

ASTENUTA
ASSENTE

ASTENUTO
CONTRARIO
CONTR{RIO
COI\"TRARIO
CONTR{RLA

Favorevoli 19, contrari 5, 2 astenuti, il prolvedimento viene approvato.

FTRRANTE FABRIZIO - Presidente
L'immediata esecutivita possiamo fare stessa votazione?

INTERVENTO
(fuori microfono)

IERRANTE IABRIZIO - Presidente
Stessa votazione per Ì'immediata esecutivit^a.
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DELIBERA N. ?? del 26t4t2017

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to DotL Carlo Casalino F.to

IL PRESIDENTE

Aw. Fabrizio Ferrante

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

N" ,{3 K 0 res. pubbtic.

IL SEGRETARIO GENERALE

ATTESTA

ar -2 6lU?017

che la presente deliberazìone:

è affissa all'albo Pretorio dal

la presente deliberazione:

K] è stata dichiarata immediatamente eseguibile: {ad. 134 comma 4 det D.tgs:267 1s3.2000)

t] è dlvenuta esecutiva il decorsi 10 giorni plta p'pópr!'pzion

per 15 giorni consecutivi come prescrìtto dall'ar1. 124- l" comma, del T,U.E.L. approvato

col D.Lgs. 18.8.2000. n. 267.

1 8!rA.\ ?t17

ll Segretario, visli gli atti d'ufficio,

ATTESTA

'l I !'rú.s 20f
(ar. 134 comma 3 9Ét D.tgs.

asalino


